



### **La Brigade d'Ombessa relate les faits qui se sont passés dans la nuit du 19 juin 2021**

Des malfaiteurs cagoulés et usants d'armes blanches ont fait irruption dans le domicile d'un couple, sis au village Nguienstig, dans le Département du Mbam et Inoubou, Arrondissement d'Ombessa, Région du Centre.

Ils exigeront au couple de leur remettre une somme de 2 millions de francs CFA, qu'il aurait en sa possession. Après de multiples fouilles infructueuses, ils se succéderont sur la dame de maison, âgée de 70 ans, pour assouvir des besoins coupables, sous le regard impuissant de son époux âgé de 81 ans, raconte le Cellcom de cette brigade d'Ombessa.

Le plus jeune de ces brigands violeurs, âgé de 17 ans, sera celui par lequel les fins limiers des pandores de la Brigade de Gendarmerie d'Ombessa vont démêler l'écheveau.

En effet, sa voix sera reconnue par les victimes et il sera interpellé le 26 juin 2021. Lors de son exploitation, il va passer aux aveux complets et fournir de précieuses informations qui vont permettre d'interpeller deux de ses complices, respectivement âgés de 22 et de 26 ans.

L'enquête dans cette unité de la gendarmerie nationale est loin d'être terminée et permettra de mettre hors d'état de nuire le reste de la bande.

